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帮人才就业 促民企发展

全国民企招聘周启动

据新华社上海

5

月

21

日 电

（记者樊曦）

2013

年全国民营企业

招聘周

21

日在沪启动。 本次招聘周

以“帮人才就业，促民企发展”为主

题，服务对象以高校毕业生为主，将

持续至

5

月

27

日。

此次活动由人力资源社会保障

部、教育部、全国总工会、全国工商

联联合开展，全国

31

个省区市和新

疆生产建设兵团同时启动招聘活

动。

人社部副部长信长星在启动仪

式上表示， 启动民营企业招聘周活

动， 目的就是搭建毕业生与民营企

业交流选择平台， 帮助毕业生找到

符合自身发展的就业岗位， 帮助民

营企业找到合适的人才， 在促进民

营企业健康发展同时， 努力实现毕

业生的人生价值和抱负。

上海市

9

所高校与

31

家知名

民营企业在启动仪式上签订 “校企

合作”协议。

370

余家企业进场招聘，

为求职者提供就业岗位

5800

余个，

8000

多名求职者入场应聘。

教育部统计，

2013

年全国普通

高校毕业生规模达到

699

万人 ，比

去年增加

19

万人。 招聘周期间，各

地将组织企业深入到高等院校 、乡

镇、街道和社区等招聘现场，采取专

场招聘、综合招聘、异地网络视频招

聘等形式进行， 人力资源社会保障

部全国公 共 招 聘 网 （

www.cjob.gov.

cn

）同时提供线上招聘信息服务。 各

地工会组织将在招聘现场设立维权

服务台，对求职者在签订劳动合同、

工资支付、社会保障、劳动争议和参

加工会组织等方面进行指导和服

务。

全国民营企业招聘周活动已连

续举办九届。 前八届招聘周活动有

115.8

万户民营企业参加。

“双 抢 ” 效 应

———屹峰集团 LED 产业战略布局镜像

本报记者 孙国利 许伟涛

建设中原经济区经济转型示

范市，焦作工业当仁不让。

这不，近年来风生水起的屹峰

集团，就凭借颇具特色的“双抢”之

举，在

LED

业界赢得了注目的行业

地位，为焦作工业的转型示范起到

了颇具示范的引领作用。

屹峰集团

LED

的“双抢”之举，

很是实用。何谓“双抢”？ “一抢”，指

的是抢占高端产品；“二抢”， 指的

是抢占高端客户。

屹峰集团

LED

抢占高端产品，

体现的是其决策者过人的胆识。

作为一门新兴产业，

LED

之于

屹峰集团而言， 先前可谓一抹黑。

但屹峰集团一踏入这个全新领域，

就瞄准了

LED

背光源这一行业高

端产品，真可谓胆大之极。

胆大之极，胆大在哪？ 这是因

为

LED

行业的独特背景 ： 当前 ，

LED

市场有效需求严重不足 ， 究

其 原 因 ， 主 要 是 其 成本居高不

下。

长期以来，

LED

晶片技术被境

外企业垄断，加之消费者对

LED

认

识不足，普遍质疑其性价比。 真实

情况到底是啥？ “当前，

LED

在应用

领域广泛使用， 尤其是其长寿命、

节能、环保等特点，完全可弥补价

格上的差异。 ”屹峰集团董事长柴

战安说。还有人认为

LED

技术不成

熟，这也是认识误区。

LED

照明产

品平均使用寿命超过

5

年，咋能说

在技术上存在问题？

基于这样一个判断 ，

2010

年

10

月

,

由屹峰集团投资建设的河

南盈硕半导体照明科技有限公司

落户沁南产业集聚区。 这家公司作

为一家集

LED

器件封装 、

LED

照

明应用产品的研发、生产、销售为

一体的高新技术企业 ，吸纳台湾

专业团队进行管理和指导，主要从

事

LED

器 件 封 装 项 目 ， 拥 有

2000KK

高效能

LED

器件封装的

年产能 。

在柴战安的办公桌上，记者看

到，一颗颗灯珠和一台显微镜是当

仁不让的主角。 一颗颗灯珠中间排

列着一个个微小的芯片；那些看起

来相貌不一的射灯、灯条 、日光灯

管， 全靠四周奇妙的芯片发光照

明。

说话间，“啪”的一声 ，他按了

一下开关，刹时，一个日光灯把屋

子照得雪亮。“这就是

LED

照明灯，

不久的将来，会进入普通人的生活

中。 ”柴战安说。

2011

年

5

月

18

日

,

由屹峰集

团组建的沁阳睿为视讯技术公司，

投资

5000

万余元建设的年产

3000

万套的

LED

手机背光源生产线一

期

5

条线投运，每月产量为

100

万

套至

200

万套。

面对竞争日趋激烈的市场，屹

峰集团始终坚持以用户需求为产

品开发的最终目标，坚持从市场中

来到市场中去的发展战略，站在市

场的最前沿 ， 探索和分析市场需

求， 不断地推出具有市场前瞻性、

创意性的视频产品，并把企业产品

定位于最具挑战性的产品：小尺寸

LED

背光源、

Notebook

单侧入光背

光源、

nitor

双侧入光背光源、

TV

直

下式或侧入光线式背光源、大尺寸

LED

背光源及

3D

微型显示器、微

型平面显示器等消费类电子产品。

众所周知，广泛应用于液晶显

示器、数码相机、手机等行业的背

光源， 是名副其实的行业顶尖产

品，对设备、人才的依赖性极高，业

内企业想干而又不敢干。您看：

LED

背光源一个灯珠仅价值

1

元，灯板

不足

2

元，但高端手机的市场售价

高达

5000

元， 二者之间有着巨大

比差。 如果供

100

万元的产品，一

旦出现问题， 需要赔偿对方

2.5

亿

元，其中风险可想而知。

如此选择，体现了柴战安的极

大自信。 而背后，则是其拥有的技

术、管理等优势。

就盈硕半导体照明来说，作为

一家专业生产

LED

导线支架、

LED

封装、

LED

照明等研发、生产、销售

的高新技术企业，企业引进国内外

先进的成套生产设备和先进的检

测实验设备 ， 全部采用品牌原材

料，实现规模化、标准化、高质化、

多元化生产。 这家公司以“提升产

业水平，创造核心价值 ，跻身行业

翘楚”为目标，以市场为导向，以环

保节能为己任 ， 不断创新开发能

力，提高生产规模，打造国际一流

的

LED

封装品牌。

特别是屹峰集团挖来了

LED

行业领军人物李伟文，实现了

LED

光电产业从无到有、自成链条的迅

速扩张。

LED

支架项目的投产，不

仅标志着我市

LED

产业链条不断

拉伸、产品逐渐完善，也预示着会

有更多的

LED

封装企业会向沁阳

积聚。 （下转二版

①

）

麦种未收 抢购一空

本报记者 杨仕智

金黄的五月，麦浪飘香。

5

月

21

日，小麦尚未收获，前

来参加河南怀川种业有限公司小

麦新品种观摩会的

200

多名种子

经销商，就争抢着下订单，把怀川

916

、焦麦

266

种子抢订一空。怀川

种业营销部经理孙拥军说：“公司

今年生产的

1750

万公斤优质小麦

种子现已全部销完，特别是省审新

品种焦麦

266

缺口更大。 ”

在修武县五里源乡东水寨村

怀川

916

原种繁育基地，怀川

916

长势喜人，丰收在望，赢得了经销

商的高度赞誉。

怀川

916

是怀川种业经过选

育培育和四年区域试验、自主研发

的“金娃娃”，于

2011

年通过河南

省审定。这一高产优质强筋小麦新

品种的问世，开了我市无强筋优质

小麦品种的先河， 也是我省集高

产、优质、强筋于一身的最优良小

麦品种，曾在河南省生产试验中获

得第一名，

6

年试验亩产均在

600

公斤以上， 最高亩产

800

公斤，并

在全省大面积推广。驻马店遂平县

经销商薛亚斌评价说，该品种是河

南少有的丰产性强筋优质小麦品

种， 去年在遂平推广面积近

2

万

亩，具有抗干热风和赤霉病、适播

期长 、抗寒 、耐冻 、适应性强等特

质，亩产都在

600

公斤以上，今年

俺县的主推品种还是怀川

916

。 ”

在修武县郇封镇怀川种业万

亩小麦繁育基地，经销商们观摩焦

麦

266

小麦时赞不绝口。该品种是

怀川种业自主研发培育的又一个

小麦新品种，于去年通过河南省审

定，具有抗冻、耐旱、大穗、大粒、超

高产等优势。经销商们看到这个小

麦新品种长势喜人，纷纷找怀川种

业公司领导订购该品种。来自驻马

店汝南县的张春生缠住孙拥军，请

求今年多给一点焦麦

266

。

优良品种的推广带来了显著

的社会效益和经济效益。 怀川

916

去年推广面积达

65

万亩， 一年增

产

375

万公斤。修武县郇封镇焦庄

村

700

亩地全种的是焦麦

266

，今

年亩产可突破

700

公斤。

“这样的喜人结果是公司加大

优良品种的自主研发、自主繁育能

力带来的。”河南怀川种业董事长、

总经理雒温生说。为满足市场对优

良品种的需求，该公司在海南建立

了良种研发中心，与中国农科院进

行战略合作，与河南农大、西北农

大等构建广泛研发战略联盟，成立

了河南怀川种业院士工作站和怀

川种子研究所、 育种技术中心等，

继自主研发培育出了焦麦

266

等

3

个省审新品种后，还有小麦怀川

919

、怀玉

208

等

20

多个品种在参

加陕西、河北、江苏、安徽等

7

省试

验。

怀川新事

走基层 转作风 改文风

项目带动促转型 务实重干创一流

——— 访山阳区委书记孟令武

本报记者 张 鹏

本报通讯员 杜永兵 李军鹏

“市委十届六次全会是在建设

经济转型示范市的关键时期召开

的一次重要会议，为我们做好工作

指明了方向、明确了目标。 贯彻落

实全会精神， 对于山阳区而言，就

要把握‘一个基调’，实施‘一个战

略’，实现‘四个转’，也就是要坚持

‘务实重干、加快转型’的总基调，

拉高标杆、勇争一流、强力实施‘项

目带动’战略，把项目建设贯穿于

经济发展、城市建设、社会管理、民

生改善等各个领域，加快推进产业

转型、城市转型、社会转型和领导

方式转变，奋力开创山阳区经济社

会发展新局面。 ”谈到该区下一步

的发展，山阳区委书记孟令武信心

十足。

孟令武说，作为全市经济社会

转型发展的重要板块，山阳区将学

习贯彻全会精神作为当前及今后

一个时期的主要任务，组织广大党

员干部在深入学习领会全会精神

实质上下功夫，在改进干部队伍作

风上下功夫，先思先谋、先行先试，

进一步应和全市经济转型示范市

建设的强劲足音。

对于该区如何在新一轮的竞

争中抓住机遇、争先发展，实现“四

个转”，孟令武胸怀全局、娓娓道来。

加快产业转型，实现二、三产

业融合发展。 在加快商贸业转型

上，依托东方红、艺新和人民路等

现有商贸中心，结合南水北调旅游

观光带、特色商业街区建设，重点

引进建设体量大、档次高、带动力

强的复合型城市综合体项目，加快

推进总投资

12

亿元的东方红国际

广场、 总投资

10.5

亿元的丹尼斯

二期、 总投资

11.5

亿元的巴罗国

际广场等项目建设，积极运作集装

箱货运物流园、 家纺建材城等项

目，巩固提升全区商贸集聚、辐射

和综合服务功能， 打造布局合理、

特色鲜明、集聚效应明显的都市商

圈和特色街区，着力形成“一区两

带五圈”的商贸发展新格局。 在加

快工业经济转型上，按照“做强存

量、做优增量”的原则，充分发挥循

环经济产业集聚区的平台作用 ，

更 加 注 重 入 驻 项 目 的 科 技 含

量 、投资体量和税收贡献，积极

承接国际、国内产业转移，力争全

年完成集聚区主营业收入

20

亿

元、 固定资产投资

20

亿元、 税收

1.5

亿元。 同时，推动福瑞堂制药、

汉和电缆等一批工业项目加快升

级改造，（下转二版

②

）

高

处

看

硬

里

干

□

交

响

转型攻坚，谋定后动；铸造辉煌，激

情澎湃。 当此经济转型示范市建设巨轮

起航之时，清醒、坚定，不啻为我们干事

创业、成就伟业的思想前提。

“高处看、硬里干”，市委书记孙立坤

在市十一届人大七次会议上的讲话字字

铿锵，如同金石，掷地有声。高处看，让我

们保持清醒，高瞻远瞩，站位全局，着眼

长远；硬里干，让我们信心坚定，埋头苦

干，开拓创新，奋勇前行。

高处看，看国人共筑中国梦。民族复

兴，中国梦想，

13

亿人民满怀信心，振奋

精神，汇聚起不可战胜的磅礴力量。而焦

作，在实现中国梦的伟大事业中，面临着

《中原经济区规划》 批复的重大机遇，面

临着国家支持资源枯竭城市转型的重大

机遇， 面临着国家支持老工业基地调整

改造的重大机遇，面临着承接国际、国内

产业转移的重大机遇。

高处看，看全省打造中原梦。中原崛

起、河南振兴，中原梦想蓝图绘就，十八

罗汉逐鹿中原。 在中原经济区建设激烈

的竞争中，经济转型示范，让焦作担起重

任； 服务郑州航空港经济综合实验区建

设，更让焦作迎来新的机遇。

高处看，看众手托起焦作梦。打造美

丽焦作， 经济转型是基石； 推进转型示

范，克难攻坚是关键。 从“黑色印象”到

“绿色主题”，是往日的辉煌；从传统工业城市到经济转型示范市，

是今天的梦想。 历史选择了我们这代人，我们理应同心同向、合拍

合韵、步调一致，不负历史赋予我们的光荣使命。

机不可失，时不再来。 登高望远，抢抓机遇，我们责无旁贷；低

头看路，务实重干，我们不能含糊。

硬里干，就要硬起心肠干。转型攻坚，任务艰巨繁重，如何以更

大智慧与勇气啃硬骨头、涉险滩？用心做事、用情干事，我们要以勇

攀高峰的意志，以争做示范的雄心，以创造新辉煌的豪情，全身心

投入到转型攻坚当中；破釜沉舟、背水一战，我们要以无所畏惧的

气魄，对认准的事情一抓到底，不达目的绝不罢休。

硬里干，就要硬起手腕干。事业自古靠实干。干，比说什么都重

要；不干，半点马克思主义也没有。 一切机遇只有在实干中才能抓

住，一切难题只有在实干中才能解决，一切目标只有通过实干才能

实现。我们要硬起手腕，明确过硬职责，通过过硬手段，采取过硬措

施，冲破思想观念障碍，打破利益固化藩篱，破解发展难题；要继续

发扬改革创新精神，逢山开路、遇水搭桥，迈过沟沟坎坎，赢得更加

光明的前景。

硬里干，就要干出硬活来。什么是硬活？争创一流。古人云：“取

法乎上，仅得其中；取法乎中，仅得其下。”工作标准的高低，决定工

作动力、决定工作质量、决定工作成效。建设经济转型示范市，争创

一流就是工作标准，一流就是先进，一流就是样板，一流就是标杆。

人人都要始终保持昂扬向上的工作状态，自加压力，拉高标杆，争

当先进。 要敢于创新、敢于突破，干就干成精品，干就干到最好。

“凝心聚力、转型攻坚、争创一流、绿色发展”，让我们载着焦作

人的梦想，融于中原梦，汇入中国梦，众人划桨开大船，把中原经济

区经济转型示范市建设这艘巨轮驶入湛蓝的深海！

5

月

21

日，医

务人员正在为农机

手检查身体。 三夏

将近， 沁阳市组织

多个医疗小组深入

全市各农机合作社

为即将参加机收会

战的农机手免费体

检， 向他们讲解三

夏保健知识并发放

常见病预防药品。

徐恒峰 于

辉 摄

昨日， 在马村

区舞蹈培训室里 ，

舞蹈教练正在对学

员进行指导。 为推

进机关文化建设 ，

活跃职工的文化生

活， 增强基层组织

的凝聚力， 该区举

办了机关干部海派

秧歌舞蹈培训，全区

60

余名机关干部

和工作人员参加了

培训。 崔 晶 张

瑛 燕 青 摄

近日，山阳区委书记孟令武（前右二）在焦作循环经济产业集聚区标

准化厂房项目调研工作。 樊树林 摄

郑常线詹店立交桥成功移除第一片梁板

本报讯 （记者刘金元 实习

生王梦梦 通讯员毛保党）

5

月

21

日上午， 郑常线詹店立交桥拆

除重建工程桥主跨第一片梁板成

功移除。

郑常线詹店立交桥于

1988

年开工建设，

1991

建成通车，通车

20

多年来， 特别是经过大型货运

车辆的碾压，桥面损毁严重，成为

一座危桥，自去年断行。

经过交通运输部门的积极努

力， 郑常线詹店立交桥拆除重建

工程获得批复，并于

2012

年

4

月

开工建设。 该桥的拆除重建工程

为我市“十大建设”公路专项行动计

划的重点项目。 该工程为市交通运输

局今年的重点干线公路项目 ，估

算投资

4066

万元。 目前，项目业

主单位市公路管理局已完成箱梁

预制总量的

90%

。

施工方正在利用架桥机将主

跨第一片梁板缓缓移除。

本报记者 刘金元 实习生 王

梦梦 摄

今夏新宠防晒服多为鱼目混珠

百年“游子”故乡行


